

Noticias MACMA



MAESTRÍA EN CIENCIAS MILITARES AERONÁUTICAS
ESCUELA DE POSTGRADOS FUERZA AEREA COLOMBIANA

Visita oficial a la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales, FLACSO

Durante los días 17 y 18 de junio del corriente, la Maestría en Ciencias Militares Aeronáuticas y la Maestría en Dirección y Gestión de la Seguridad Integral y participaron en el "Foro Internacional de Cooperación Académica, para el desarrollo de investigación y movilidad académica". Este evento tuvo lugar en las instalaciones de la prestigiosa Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales, FLACSO, Ecuador.

La visita además de impactar la imagen institucional, permitió explorar posibilidades para generar alianzas con Instituciones de Educación Superior del ámbito internacional que fortalecerán el desarrollo académico, e investigativo y la participación de docentes y estudiantes en redes de pensamiento.



Finalización 1er. Semestre Académico del año 2019

La Maestría en Ciencias Militares Aeronáuticas -MACMA-, finalizó el primer semestre académico ejecutando importantes actividades que fortalecieron la imagen del programa, mediante la organización de diferentes eventos tales como el II Seminario de Alineación Investigativa, taller Docente, participación en la FILBO, visita a la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales con sede en Ecuador, conferencias y charlas con invitados internacionales entre ellos el señor exembajador Donald Planty y la doctora Jeanette J. Epps, astronauta de la NASA. Las mencionadas actividades aportan a las funciones sustantivas de la educación y serán un soporte importante para la visita de pares como parte del proceso de renovación de registros calificados.



Inicio Fase presencial estudiantes Cohorte VI



Entre el 02 y el 12 de julio de 2019 se realizará la primera fase presencial correspondiente al segundo semestre del año, en la que estudiantes de la sexta Cohorte de la MACMA, tendrán su programación horaria acorde al plan de estudios y, diversas actividades extracurriculares que les permitirán ajustar las propuestas de investigación, el cual es un requisito para obtener el título de maestría.

Preparación de documentos para renovación de registro calificado



A mediados de julio culmina la fase de construcción del documento maestro de la maestría en Ciencias Militares Aeronáuticas junto a la recolección de soportes, los cuales serán publicados en el Sistema de Aseguramiento de Calidad de la Educación Superior, SACES, del Ministerio de Educación Nacional para su debida revisión y coordinación de la visita de pares académicos. Este proceso requiere la participación de toda la comunidad académica, por ello se extiende la invitación a sumarse a los esfuerzos que adelanta la EPFAC para renovar los registros calificados de sus programas postgraduales.

PRÓXIMOS EVENTOS:

- Julio 03: Comité de Programa.
- Julio 02: Inicio de la Fase presencial MACMA VI
- Julio 05: Foro Investigativo: "Restos y amenazas del poder aéreo en el siglo XXI.
- Julio 06: Visita académica CACOM 1
- Julio 10-12: Participación MACMA en el XIV Congreso internacional de Ciencias Sociales Interdisciplinarias.